

tn: de La Rinconada

El club de Bádminton gana su décimo título de España

El Soderinsa vence al IES la Orden por 3-4, tras un partido donde no faltó la emoción y el buen juego



El Paseo del Almonazar se abre al público el 7 de mayo

● La Rinconada escribe en el mes de las flores uno de los capítulos más importantes de su historia: el sueño deseado es ya una realidad

● La tarde del viernes el primer tramo del arroyo se convertirá en una fiesta. Los vecinos comprobarán el espectacular cambio que ha experimentado la zona



Pág. 8

Siete nuevas oficinas de farmacia se plasmarán en el mapa sanitario

Ya se ha abierto el plazo para aquellos que estén interesados en abrir alguno de estos establecimientos



Pág. 7

El Cádiz 3 ya está preparado para acoger a medianas y grandes empresas

NUEVOS PROYECTOS

La Hacienda Santa Cruz se recupera para uso social y cultural

El municipio se encuentra inmerso en la elaboración de un proyecto de recuperación de patrimonio histórico con la puesta en marcha de un programa de rehabilitación integral.

De esta forma, se pretende reordenar la hacienda para convertirla en un Centro Cívico centrado en diferentes disciplinas, que incluya

una biblioteca metropolitana, salas de exposiciones, aulas polivalentes para la realización de actividades y talleres, espacios dedicados a las asociaciones y zonas de jardines, entre otras.

En definitiva, un complejo donde la cultura, el arte y los eventos sociales irán de la mano.



Vista general de las instalaciones.

954 - 902
CIUDADANO

Para cualquier consulta

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano
participacion@aytolarinconada.es

A fondo

Esta partida económica va a permitir generar puestos de trabajo a la vez que se regenerarán zonas del municipio y se pondrán en marcha nuevos servicios de gran calado ciudadano como es el aula matinal y comedor del Júpiter y la nueva ubicación de la biblioteca de La Rinconada

El municipio recibe 1,4 millones de euros destinados a mejorar las infraestructuras públicas y la generación de empleo

Los fondos Per aprobados para este año van a permitir dotar al colegio Júpiter de aula matinal y comedor y a la biblioteca de La Rinconada contar con un edificio propio. En total, ocho

obras que se suman a las que ya están en marcha y que supondrán la adecuación de espacios públicos a la vez que se fomenta el empleo en la localidad



En la plaza Azorín se remodelará el pavimento, mobiliario y luminaria.



El aula matinal permite la conciliación familiar.



El Júpiter dispondrá de servicios de comedor.

En la última sesión plenaria se aprobaron los proyectos que se van a financiar con el Programa de Fomento del Empleo Agrario, conocido como Per 2010.

En esta ocasión a La Rinconada le han correspondido 1,4 millones de euros que "dedicará a seguir remodelando la escena urbana para modernizar aquellas zonas del municipio que necesitan adecuarse a los tiempos para continuar apostando por el bienestar de los vecinos", como comentó el delegado de Vía Pública, José Manuel Romero Campos, durante su intervención.

La provincia de Sevilla recibirá algo más de 31 millones de euros, un incremento del 1,14 por ciento con respecto a 2009. A este montante se suman las cuantías que aportan para materiales la Junta de Andalucía y la Diputación de Sevilla. Así, en su conjunto la cantidad se sitúa en 43,5 millones con que cuenta en total este programa para 2010 para la provincia de Sevilla.

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, "valora muy positiva-

mente la sensibilidad y el esfuerzo de las administraciones públicas por aumentar los fondos que dedican a los municipios en estos momentos tan complicados". Así pues, -continúa- esta partida "permitirá crear nuevos empleos a través de la activación de diferentes obras reparadas por el municipio".

En este sentido, se pondrán en marcha ocho proyectos que generarán un total de 6.000 jornales, durante el periodo en el que se prolonguen las actuaciones.

Nuevas instalaciones públicas

Una de las acciones más destacadas que se van a ejecutar con estos fondos es, sin duda, la remodelación de las actuales dependencias del Centro de Salud de La Rinconada - que en breve estrenará edificio- que se convertirán en la nueva sede de la biblioteca. De esta forma, dejará de centralizar sus servicios en la primera planta del Centro Cultural Antonio Gala para ubicarse en un edificio independiente. Esta obra cuenta para su realización con un presupuesto de algo más de 220.000

euros.

Otro de los proyectos más esperados por la comunidad educativa es la construcción del comedor y aula matinal en el Júpiter. Con una inversión de 506.000 euros, se completa este servicio que, una vez entre en funcionamiento en este centro, se beneficiarán todos los alumnos de infantil y primaria de los colegios de la localidad.

Regeneración de la escena urbana

Dentro de este paquete de mejoras se enmarcan los trabajos para mejorar las calles y plazas de la vía pública. En este sentido, se va a adecuar una parte de la Trasera de Santiago, la vía que comunica con la estación, en la que se va a adecuar el terreno, con asfaltado e iluminación. Las calles protagonistas de los desvíos de tráfico, con la demolición de los puentes del arroyo, Malecón y Ramón y Cajal, también verán renovado su entorno con una nueva pavimentación y asfaltado. Por otra parte, las plazas de Azorín e Inventores, ubicadas en San José, y García Baquero, en el núcleo de La

NUEVOS SERVICIOS

Aula matinal y comedor para los alumnos del Júpiter

La demanda de los padres de los estudiantes del colegio Júpiter se hará realidad mediante los fondos del Per 2010. Y es que, este centro es el único de la localidad que quedaba por implantar los servicios de comedor y aula matinal. Esta ampliación ocupará parte del patio de juegos, donde en la actualidad se ubican dos casetas prefabricadas. Las dependencias respetarán el arbolado existente y se colocarán grandes ventanales que le otorgarán luminosidad. El comedor, por su parte, se plantea

como una pieza diáfana en el que los pequeños se beneficiarán de las nuevas infraestructuras totalmente acondicionadas. El aula matinal se conecta a un pequeño patio en el que se plantea un acceso desde la calle que lo desvincule de la apertura del centro.

Por último, la cocina se sitúa al otro extremo de las dependencias, con acceso a través del patio de servicio. Se comunica con el comedor a través de una doble puerta, desde la que se realiza el servicio de las mesas.

Rinconada, que en el pasado adquirieron un papel destacado en la vida del municipio serán ahora remodeladas para adaptarlas a los nuevos tiempos. En estas zonas, se arreglará el pavimento, se dotará de mobili-

ario urbano como papeleras y bancos y se mejorará la iluminación existente.

Finalmente, todas estas obras está previsto que se adjudiquen en el último trimestre de este año.

Los espacios que en el pasado adquirieron gran importancia urbana recuperan ahora su relevancia adaptándose a los tiempos

Los soportales de la barriada Santa Cruz han mejorado notablemente su estética. Además de adecuar y reformar los accesos se han instalado luminarias que favorecen su entorno

Los ocho proyectos que se pondrán en marcha con estos fondos generarán un total de 6.000 jornales durante el periodo de actuación

Nuevo edificio para la biblioteca de La Rinconada

Estos fondos permitirán rehabilitar el actual Centro de Salud de La Rinconada para acoger un nuevo centro que ofrezca más servicios

El ambulatorio del casco urbano principal se reformará totalmente para adecuar su espacio para su uso como biblioteca. Para ello, las instalaciones se sustituirán por otras nuevas ya adaptadas a las necesidades del nuevo servicio del edificio.

La superficie en la que se actuará es de 360 metros cuadrados,

donde se ubicarán una sala de lectura para adultos, otra de uso

Se ubicarán una sala de lectura, otra de uso infantil y una zona de cuentacuentos

infantil y una zona de cuenta cuentos, entre otros espacios.

Esta reforma permitirá trasladar las dependencias existentes, ubicadas en la Casa de Cultura, a un nuevo edificio más amplio en el que se incrementarán y mejorarán los servicios que se prestan en la actualidad.



Imagen virtual de la futura biblioteca.

PER 2009

La plaza Antonio Mairena estará lista a finales de mayo

Las barriadas de La Paz y Santa Cruz han visto mejorado su entorno debido a la partida del Per 2009. En el núcleo de La Rinconada, se ha renovado la calle Virgen de Gracia y se ultiman los trabajos en Antonio Mairena

Ya se ha adjudicado la partida presupuestaria relativa al Per de este año y al mismo tiempo han finalizado o están en ello las obras que se activaron con estos fondos del año pasado.

Así pues, se ha renovado la pavimentación de la calle Juan

de la Cueva y Virgen de Gracia, y se ha cambiado el acerado y el alumbrado de esta última.

En la barriada de La Paz, han concluido la pavimentación de los patios ubicados entre las calles El Greco, Juan da La Cueva, Alberto Lista y Maese

Rodrigo. De igual forma, en cuestión de días se terminará el de Luis de Góngora.

El entorno de Santa Cruz también luce una estética totalmente diferente a la de hace unos meses. Los accesos a los bloques Mariana de Pineda,

Luis Cernuda, Zurbarán, Julio Romero y Julián Grimao han renovado su pavimentación y solería y los techos se han dotado de iluminación que favorece el tránsito de los vecinos en horas nocturnas.

En el núcleo de La Rinconada, se está actuando en la plaza Antonio Mairena, en la que, en estos momentos, tras la instalación del riego se está procediendo a las labores de jardinería con la siembra del césped. Tal y como comenta el edil Romero Campos, "los ciudadanos pronto contará con este lugar totalmente acondicionado porque las obras se estima que se concluyan a últimos de este mes".

Por otra parte, continúan los trabajos en el parque Félix Rodríguez de La Fuente, el cual

El parque Rodríguez de la Fuente se está sometiendo a una reforma integral que incluye una pista deportiva

se está sometiendo a una reforma integral que incluye, además, la construcción de una pista polideportiva multiusos de la que disfrutarán los vecinos de la zona.



Las obras en el patio Luis de Góngora finalizan en pocos días.



El delegado de Vía Pública visita los soportales de Santa Cruz.



La plaza Antonio Mairena acomete los trabajos de jardinería.

NUEVOS PROYECTOS

La Hacienda de Santa Cruz se convertirá en un Centro Cívico, Social y Cultural

El recinto acogerá distintas dependencias entre las que destacan una biblioteca de carácter metropolitano, aulas polivalentes y espacios escénicos



El edificio acogerá una biblioteca metropolitana y servirá de espacio escénico.



Entrada de la Hacienda de Santa Cruz.

En la Rinconada existen varias construcciones emblemáticas que han marcado la génesis y más tarde el desarrollo de la localidad. Una de ellas, sin duda, es la Hacienda Santa Cruz, construcción que data de 1929 y que forma parte de la historia viva del municipio. Esta edificación era la anti-

Los muros exteriores se derribarán para sustituirlos por una verja permeable que permite ver el edificio

gua residencia del Conde de Benjumea, y posteriormente de los directores que se han ido sucediendo en la Azucarera.

El inmueble, antigua propiedad de la fábrica del azúcar del grupo Ebro Puleva, ha pasado, mediante un convenio, a ser patrimonio municipal. Por ello, es ahora cuan-

do este caserío, desde hace algunos años en desuso, se va a recuperar para utilizarlo como centro cultural de referencia en la provincia de Sevilla.

Tal y como comenta el delegado de Urbanismo, Cristóbal Blázquez, "debido a su tamaño, se pretende llevar a cabo la rehabilitación en varias fases, sectorizándose los ámbitos de actuación en función de la envergadura que tenga cada una de ellas".

Continuidad visual y zonas verdes

Una de las principales acciones que se van a acometer para poner en valor el edificio pasa por mejorar su accesibilidad. Y es que, está flanqueado por grandes muros que lo aíslan del espacio urbano. En este sentido, se actuará en la zona de acceso desde la carretera de la estación, demoliendo el cerramiento y el portón existentes y sustituyéndolos por una verja totalmente permeable, que permita la visión del edificio desde la



Celebrará seminarios y congresos.



Será residencia temporal de artistas.

calle. Así pues, se pavimentará y actuará en el entorno colocando zonas ajardinadas en las inmediaciones.

EDIFICIO POLIVALENTE

Nuevos espacios educativos y culturales

De ese modo, se intervendrá en las zonas este, norte y oeste, anexas a la edificación principal, que tienen una sola planta, a excepción del pequeño torreón, donde se ubicará una biblioteca, que por su cercanía a la estación de Renfe adquirirá el rango de metropolitana. Aquí, también se localizará un salón de actos, con capacidad para 76 espectadores, que hará las veces de espacio escénico. En este enclave, se ofrecerá una programación de teatro, música, danza y flamenco, así como también podrá acoger seminarios, congresos y conferencias.

El ala norte y la planta superior del torreón se habilitarán, además, como sala de lectura y estudio junto a la biblioteca. El espacio donde se sitúa el acceso al patio de

la hacienda se divide en tres. En el centro se ubica la portada, a la derecha se adecuará como acceso, control, información y zona administrativa de la biblioteca. Por último, a la izquierda se localizarán los aseos.

En palabras de Blázquez, "con este centro proyectamos un complejo cultural para ampliar el mapa de infraestructuras que aumenten los servicios que se ofrecen a los ciudadanos". El proyecto contempla también un centro de interpretación, aulas que se emplearán como espacios polivalentes y diáfanos para el uso coordinado de actividades y talleres con residencias temporales de artistas, sedes de asociaciones y cafetería, entre otros usos.

954 792 413

902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano

Para cualquier consulta



954 - 902

CIUDADANO

ALMONAZAR

Todo preparado para asistir a un evento sin precedentes: la inauguración del bulevar

La Rinconada está a punto de vivir uno de los episodios más importantes de su historia con la apertura del primer tramo del Almonazar el próximo 7 de mayo a las 19.30 horas

La cuenta atrás ya ha comenzado. En tan sólo unos días la imagen que se conserva del arroyo Almonazar pasará a formar parte de la memoria colectiva rinconera.

El municipio se aproxima imparable hacia un modelo de ciudad marcado por la modernidad y sostenibilidad de sus infraestructuras que girarán en torno a un único protagonista: el ciudadano.

El próximo 7 de mayo los vecinos 'Entrarán en una nueva realidad', comprobarán in situ el espectacular cambio que ha experimentado el cauce del arroyo Almonazar, ahora soterrado y totalmente urbanizado y acondicionado, en una primera fase.



El enclave se convertirá en una gran fiesta donde los vecinos serán los auténticos protagonistas del día.

Y es que, ese día ya está marcado en el calendario rinconero como una de las fechas claves de la historia de la localidad. Atrás quedarán los problemas medioambientales y la difícil conexión entre ambos márgenes del arroyo.

A partir de ahora, la permeabilidad tanto visual como de tránsito será la nota dominante y los vecinos podrán disfrutar al cien por cien de un enclave donde primarán las zonas de paseo, de juegos para niños, de estancia tranquila para los mayores y de carril bici para los más deportistas. En definitiva, "un lugar ideal donde se ha pretendido desde el principio que los que más sufrieron los inconvenientes del arroyo sean ahora aquellos que más lo disfruten", como asevera el delegado de Urbanismo y primer teniente de alcalde, Cristóbal Blázquez.

BIODIVERSIDAD

Actividades para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente

Las acciones programadas buscan concienciar y sensibilizar a la ciudadanía

El Área de Medio Ambiente ha diseñado un calendario de actos de sensibilización con motivo de la celebración el próximo cinco de junio del Día Mundial del Medio Ambiente.

El eje central de la programación será la lucha contra el cambio climático, cómo abordar sus efectos y contrarrestar sus nefastas consecuencias.

Para ello, y con motivo del año internacional de la biodiversidad que se celebra durante el mes de mayo, desde el área se ha organizado un programa dirigido a los alumnos de sexto de Primaria de los diferentes colegios de la localidad para educarles en valores y fomentar actitudes de respeto y compromiso con el medio ambiente.

Por otra parte, el próximo 12 de

junio se desarrollarán, en colaboración con Ecoeduca, unas sesiones informativas en una carpa instalada en el Majuelo. En uno de los stands se explicará a los asistentes

El próximo 12 de junio se desarrollarán sesiones informativas en el Parque del Majuelo

de forma gráfica cómo afecta el cambio climático a las aves migratorias y a las urbanas, utilizando a éstas como indicadores de las alteraciones ambientales que experimenta el ecosistema. Asimismo, se intentará promover el parque como lugar ideal para la observación de pájaros vinculados al río,

algunos de ellos en peligro de extinción como el Martín pescador. Estas charlas se intercalarán con dos exhibiciones de aves rapaces. Por otro lado, ese mismo día se realizarán actividades para promover los huertos ecológicos en medios urbanos, proporcionando información a los vecinos para que ellos mismos creen su propio huerto en casa.

Todas estas acciones se suman al concurso de graffiti con temática medioambiental, organizado conjuntamente con el Área de Juventud y cuyos ganadores pintarán sus obras la última semana de mayo en los muros de la calle Azucareros, en un intento por impactar y concienciar al público de la importancia de cuidar el entorno que nos rodea.

EDUCACIÓN AMBIENTAL



Los delegados de Medio Ambiente y de Juventud entregaron los premios.

Más de 300 niños participan en el concurso sobre 'El cambio climático'

Por segundo año consecutivo las áreas de Medio Ambiente y de Juventud organizaron un certamen de dibujo destinado a los alumnos de Primaria de los centros escolares del municipio.

Bajo el lema 'El cambio climático', los participantes presentaron sus ilustraciones y expresaron los efectos negativos que un mal uso del hábitat y de los recursos naturales pueden provocar en el planeta. En total, este año han participado más de 300 niños.

"El concurso pretende concien-

ciar a los más jóvenes en el cuidado de su entorno y en el desarrollo sostenible", como señala el edil de Medio Ambiente, Cristóbal Blázquez. En la categoría de benjamín ganó Paula María López y en la de infantil, Tariq Baha. Ambos elegidos "por su originalidad a la hora de entender el tema y por la presentación que han hecho de su obra", subraya la delegada de Juventud, Reyes Fernández. Asimismo, el colegio San José obtuvo la mención especial por ser el que más trabajos ha aportado.

nuevas

SUBVENCIONES

AL PEQUEÑO COMERCIO LOCAL



12 abril a 12 mayo de 2010

- ◆ Renovación de la imagen del establecimiento comercial
- ◆ Incorporación de las nuevas tecnologías de la información a la gestión del establecimiento comercial
- ◆ Mejora del capital humano
- ◆ Para las agrupaciones de empresas
Acciones de promoción y/o publicidad conjuntas

MÁS INFORMACIÓN

www.soderinsaveintiuno.com

Tif. 95 579 05 70



CAMPAÑA DE APOYO AL COMERCIO LOCAL

MÁS INFORMACIÓN
www.larinconada.es / Tif. 955797548

RALLY Fotográfico

“LA RINCONADA CON HAÍTI”

Parque Miguel de Mañara
Sábado 8 de mayo / 11 horas



Cajasol 2106 / 0134 / 59 / 2164759227

Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional

COMITE LA RINCONADA POR HAÍTI



mercadillo SOLIDARIO

Parque Miguel de Mañara
Miércoles 12 y Jueves 13 de mayo
A partir de las 18:30 h.



Cajasol 2106 / 0134 / 59 / 2164759227

Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional

COMITE LA RINCONADA POR HAÍTI

DESARROLLO LOCAL

El 13 de mayo el Cádiz 3 se incorpora al conjunto empresarial del municipio

Esta nueva bolsa de suelo industrial cuenta con casi 500.000 metros cuadrados, con capacidad para acoger a 300 medianas y grandes empresas

La tercera fase del Cádiz 3 se perfila como un auténtico parque empresarial urbano, siendo el único que incluye zonas de esparcimiento con un diseño moderno y sostenible. Cuenta con más de 3.000 plazas de aparcamiento, 55.363 metros cuadrados de zona verde y más de tres kilómetros de red de espacios peatonales. Los 2.700 metros del carril bici se encuentran divididos en varios tramos que recorren el recinto en su totalidad. Su conexión con el municipio se focaliza entre el arroyo Almonazar y las vías del tren.

Otro de los elementos que lo integran y hacen de éste un parque con sello propio es el mobiliario urbano de diseño como bancos, papeleras y luminarias. También, la distribución de especies vegetales de bosque autóctono de bajo coste de mantenimiento, las diez fuentes de agua



Vista aérea de los terrenos del Cádiz 3.

potable que se reparten por el terreno y el riego por goteo mediante

pozos de captación de agua, entre otros.

Como suelo productivo, cuenta con 396 parcelas divididas en 26 man-

zanas de terreno. La mayoría tienen una tipología estándar de 450 metros cuadrados, aunque en el trazado del parque se ha querido abrir la posibilidad a otros formatos de producción y es por ello que se pueden encontrar parcelas de entre 120 a 15.800 metros.

En la actualidad, son 76 las empresas que ya han confiado en el Cádiz 3 para iniciar o continuar su andadura empresarial. Y es que, hasta la fecha se han adquirido 111 parcelas de las 204 públicas de las que consta el polígono.

Tal y como avanza la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, "el próximo 13 de mayo este nuevo suelo empresarial dará el pistoletazo de salida a la puesta en marcha de nuevas empresas que se asentarán en el municipio". Y no se quedará ahí, "las próximas fases, IV y V, seguirán ofreciendo suelo productivo, en concreto dos millones de metros cuadrados más que convertirán al municipio en un foco importante para la instalación de diversos proyectos empresariales", añade.

COMARCA

Cajasol fomenta el desarrollo de los proyectos de Gran Vega

La entidad emplea medidas óptimas para impulsar programas que se realicen en la comarca

El presidente de Cajasol, Antonio Pulido, firmó recientemente varios convenios de colaboración con los grupos de desarrollo rural de Gran Vega, presidido por Pilar García Extremera, delegada de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de La Rinconada, de Aljarafe-Doñana, por Rafael Moreno, alcalde de Huelva del Aljarafe; y el del Bajo Guadalquivir, dirigido por Antonio Mestre, primer edil de Los Palacios y Villafranca. Estos colectivos son destinatarios de acuerdos que pretenden convertirse en una herramienta eficaz para el fomento y el desarrollo rural, facilitando la labor de estos grupos en sus respectivas comarcas de actuación.

La entidad, a través de su Obra Social, impulsará proyectos con



Antonio Pulido junto a los presidentes de los grupos de desarrollo.

especial atención a colectivos de interés social, como son los enfocados al sector de juventud y perspectiva de género y también con el fomento y desarrollo de políticas sectoriales activas.

También, se pone a disposición de los grupos una línea de microcréditos que permitan reducir las posibles situaciones de exclusión financiera en las que puedan verse inmersos aquellos pequeños emprendedores que se localicen en su comarca.

Este documento se complementa con el que García Extremera firmó en marzo pasado con la directora territorial de Sevilla de Cajasol, María Luisa Fernández, por el cual Cajasol colabora con la asociación ofreciendo al grupo y a los promotores servicios financieros para que puedan llevar a cabo sus ideas de desarrollo.

Para la edil, "ambos convenios vienen a mejorar la situación de des-

arrollo de la comarca facilitando la puesta en marcha de nuevas ideas y proyectos que impulsen la economía y promuevan el sector".

SUBVENCIONES

Presentación del programa de ayudas LiderA

El próximo 20 de mayo a las 20.00 horas, el Salón Royal acoge la presentación del LiderA, el nuevo programa de subvenciones que se activa con el objetivo de impulsar iniciativas que fomenten la actividad económica de Gran Vega.

Se trata de ayudas directas 'a fondo perdido' destinadas a cofinanciar inversiones que realicen las empresas y entidades sin ánimo de lucro, siempre que se acojan a una serie de requisitos establecidos. En total, se destinan 3,4 millones de euros para proyectos.

NUEVAS DEPENDENCIAS

El municipio contará con siete nuevas farmacias

Esta adjudicación marca un avance histórico que hará posible ubicar oficinas en barriadas de expansión residencial. El núcleo de La Rinconada, por su parte, sumará dos más en la zona de Santa Marta y del Santísimo



La Consejería de Salud adjudicará las nuevas oficinas antes de finales de año.

La Consejería de Salud ha puesto en marcha el primer concurso público para la adjudicación de nuevas farmacias en Andalucía. En

total, se adjudicarán 312 oficinas, de las que La Rinconada dispondrá de siete, siendo el segundo municipio de la provincia de Sevilla en obte-

ner el mayor número de unidades farmacéuticas, tras Dos Hermanas.

La delegada de Salud, Raquel Vega, señala que "la publicación de

esta orden supone un avance histórico para el municipio y va a proporcionar un salto cualitativo en la mejora de la atención que se presta a los ciudadanos".

Todos los puntos farmacológicos tendrán que estar adjudicados a finales de año.

En concreto, en el núcleo de La Rinconada habrá dos nuevas boticas, en la zona de Santa Marta y en el Santísimo con lo que "se le da una respuesta a un núcleo que ha crecido en los últimos años y que necesitaba con urgencia aumentar el número de dispensarios", añade la edil del ramo.

Por su parte, San José acogerá tres más, ubicadas en el Secadero de Gutiérrez, el Cañamo Residencial y el Mirador. Además, se contempla una nueva oficina en Nueva Jarilla y otra última, aún en

consideraciones, que podría establecerse en la zona del Cortijo de San José dado el volumen de población.

A partir de ahora, se abre el plazo para todos los farmacéuticos que deseen ser titulares de una nueva oficina. De este modo, la administración sanitaria hace extensible la opción de acceder a este proceso en igualdad de condiciones a todos los profesionales. De hecho, los méritos

Los méritos académicos, la experiencia profesional y la formación postgrado son las medidas de baremación

académicos, la experiencia profesional y la formación postgrado son las medidas de baremación establecidas.

Los interesados que deseen concurrir a este concurso pueden hacerlo a través de la web de la Consejería de Salud, en la que encontrarán el texto de la orden, los anexos a cumplimentar para inscribirse en el concurso y un enlace a un visor cartográfico, que facilita la elección de las farmacias a las que cada aspirante desee optar.

SALUD

Claves para mejorar la calidad de vida de los enfermos de corazón

Vuelve el aula itinerante de formación en Salud con ponencias encaminadas a implantar una cultura saludable entre la población

La sala de exposiciones del Centro Cultural de La Villa acogió la charla informativa 'Factores de riesgos cardiovasculares' a cargo del cardiólogo Manuel Fernández.

Acompañándolo estuvo el vicepresidente de la asociación de pacientes cardíacos de Sevilla, José Aguirre y la delegada de Salud, Raquel Vega.

Durante el acto, la edil explicó a los asistentes que "el aula itinerante de formación en Salud está orientada a proporcionar información y claves de cara a hábitos saludables, ya que no sólo se trata de vivir más, sino de vivir mejor".

Aguirre narró su experiencia



Un numeroso público acudió a la charla.

personal cuando tuvo un infarto de corazón y cómo éste le llevó a crear, junto con 12 enfermos más, la asociación. Además,

El secreto de una buena recuperación tras un infarto es hacer una rehabilitación cardíaca adecuada

señaló la importancia de una rehabilitación cardíaca adecuada para que el paciente consiga notables mejorías.

Por otro lado, el médico Manuel Fernández, cardiólogo, explicó a los asistentes las diferentes enfermedades, sus consecuencias, así como los puntos cruciales para prevenirlas.

PATRONATO MUNICIPAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Música, luces y aromas para estimular los sentidos y afianzar las destrezas

Una sala de estimulación multisensorial ayuda a la personas con discapacidad a mejorar sus capacidades cognitivas

La residencia para gravemente afectados del Patronato municipal de personas con discapacidad dispone en sus instalaciones, de una sala de estimulación multisensorial. Esta habitación la utilizan los usuarios que padecen discapacidades psíquicas severas y miembros de la unidad de estancia diurna que

Un fisioterapeuta trabaja individualmente o por parejas con los usuarios para consolidar sus capacidades

poseen algún tipo de deficiencia intelectual.

"Se trata de un espacio donde los afectados están expuestos a estímulos controlados con el objetivo de ejercitar los sentidos, facilitando

así los aprendizajes básicos y abriendo las puertas a relaciones más significativas", señala Pilar Escudero, delegada de Bienestar Social.

De este modo, la sala es un

entorno seguro donde los usuarios exploran, descubren y disfrutan del mundo de los sentidos y los afectos a través de elementos como la música, las luces o los aromas.

A lo largo de toda la semana un

fisioterapeuta trabaja individualmente, y en ocasiones por parejas, con los alumnos recurriendo a medios que desarrollan sus capacidades más básicas, sus sensaciones y percepciones. Así, se establece una relación de confianza mutua entre el terapeuta y el usuario que ayuda a que el afectado, a partir del dominio sensorial del espacio con su propio nivel, incremente su

reacción motriz.

Entre las características de la sala destacan una cama de agua musical que favorece la relajación de las

Una cama de agua musical o un panel táctil son algunos de los elementos que favorecen la relajación



El panel táctil sirve para conocer las diferentes texturas que existen.

personas que la utilizan, un arco iris de aromas que los usuarios asocian con distintos colores de referencia, una alfombra de fibras ópticas interactiva que está conectada con otros elementos que cambian de color al mismo tiempo o una columna de burbujas que el usuario puede manejar para que cambie su apariencia visual, entre otros.

El objetivo final de esta estancia no es 'curar', sino mejorar las condiciones de vida de las personas con discapacidad haciendo que disfruten y mejoren sus capacidades cognitivas y de relación.

IGUALDAD

Erradicar la violencia de género desde la educación

El proyecto relaciona analiza con el profesorado de Secundaria la igualdad de género en el ámbito educativo. Se desarrolla desde el 11 al 13 de mayo

Las áreas de Educación y de Bienestar Social e Igualdad, junto con la colaboración del Instituto Andaluz de la Mujer, ejecutan en el mes de mayo un programa de formación a profesionales denominado proyecto relaciona. Éste se enmarca dentro de las actuaciones de sensibilización y prevención recogidas en la normativa contra la violencia de género y se dirige a profesionales de la educación, en este caso concreto, al profesorado de secundaria.

"El objetivo es promover la reflexión sobre la violencia en los centros educativos y apoyar acciones dirigidas a eliminarlas, prestando especial atención a la que se ejerce contra las

mujeres" señala la delegada de Igualdad, Pilar Escudero.

A través de diversas sesiones,

Los profesores analizan cómo se trata el amor y la sexualidad desde la educación y cómo abordarla en igualdad

impartidas por asesoras del Instituto de la Mujer, los profesores analizarán cómo se trata actualmente el amor y la sexualidad desde la educación y cómo podría abordarse para



Las delegadas de Educación y de Igualdad se reúnen con el profesorado.

favorecer relaciones libres de violencia, además de transformar las concepciones discriminatorias existentes en la sociedad actual sobre lo masculino y lo femenino.

Los últimos informes desarrollados por expertos en la materia señalan que las agresiones contra las mujeres son inseparables de los modelos de sexualidad predominantes que implican violencia machista y que por ello "es neces-

Los informes señalan que las agresiones son inseparables de los modelos de sexualidad

rio tratar los temas en el ámbito educativo y, mediante los profesores, educar a los hombres y a las mujeres del futuro en el respeto y en la igualdad de género", apunta la edil de Educación, Trinidad Argota.

Desde el 11 y hasta el 13 de mayo el profesorado recibirá estas sesiones formativas que luego trasladarán a sus alumnos.

CURSOS

El Área de Igualdad oferta cursos de formación en inglés y gestión salarial

Los módulos se imparten de lunes a viernes en el Centro de Adultos, en horario de 9.00 a 14.00 horas

El conocimiento, el reciclaje y las ganas de seguir aprendiendo son sólo algunos de los objetivos que persiguen los alumnos que se han matriculado en los cursos de Formación Profesional Específica (FPE) gestionados por el Área de Igualdad y dirigidos a personas con edades comprendidas entre los 19 y los 50 años, teniendo preferencia aquellas que estén apuntadas al Plan Memta. Estas acciones formativas buscan mejorar la cualificación profesional y favorecer la inserción de los asistentes en el mercado laboral.

El primero de los módulos 'Inglés: Atención al público' lo imparte la profesora Sonia Alonso, que a través de juegos y pequeños teatros que simulan situaciones comunicativas en un contexto determinado, logra que los alumnos participen activamente y estén muy motivados



Los matriculados del curso de inglés participan activamente en las clases.

por aprender a pesar de tener niveles dispares a la hora de hablar, leer o escribir el idioma, consiguiendo hacer así más amenas las clases y favoreciendo la asimilación de los contenidos.

Con una duración de 254 horas, este curso permitirá a los matriculados resolver de forma correcta y fluida las situaciones de atención al cliente en lengua inglesa.

Por otra parte, desde mediados del mes de abril la profesora María Dolores García imparte un módulo de 'Experto en gestión de salarios y seguros sociales', una acción formativa con una

duración de 354 horas donde los alumnos trabajan contenidos relativos a las prestaciones de la Seguridad Social, las retenciones e ingresos a cuenta del IRPF o la

La heterogeneidad de los alumnos en cuanto a edad, sexo y motivaciones es una constante en ambos módulos

legislación laboral, entre otros.

Ambos cursos destacan por la heterogeneidad de los asistentes en aspectos tales como edad, sexo y motivaciones a la hora de matricularse, si bien todos comparten un objetivo común: que la formación recibida suponga el impulso necesario para poder acceder finalmente al mercado laboral.

CURSO DE INGLÉS



Andreina Sanglade Saldeño

"El seminario está siendo muy didáctico y divertido, con múltiples actividades que me están permitiendo afianzar conocimientos ya adquiridos y aprender nuevos contenidos para desenvolverme en determinadas situaciones comunicativas".

Raquel Gómez

"Me enteré del curso a través del INEM y decidí matricularme para mejorar el idioma y así poder cumplir mi deseo de trasladarme a Londres a trabajar, ya que tengo un espíritu aventurero que me lleva a querer explorar mundo".



CURSO DE GESTIÓN SALARIAL



Encarni Jiménez Pastor

"Gestioné mi inscripción en el módulo a través del Área de Igualdad, teniendo preferencia al estar apuntada al Plan Memta. Espero que el curso me permita acumular experiencias que me sirvan para incorporarme al mundo laboral".

M^a Dolores Sánchez Pineda

"Dada mi experiencia como administrativa, creo que este curso me va a ayudar a reciclarme un poco. He estado muchos años trabajando en la misma empresa y así afrontaré el futuro con mejores garantías".



ayuntamiento de
la Rinconada | juventud

Del 7 de mayo hasta 25 de junio
CEIP Júpiter / de 21 a 24 horas
De 10 a 13 años

CLUB
diversia 180



Deportes



Primera Quincena
de Marzo de 2010
tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

Set del Rinconada al Guillena
que le permite seguir soñando
durante una semana más

tn:

Apoteósico



El Soderinsa remonta en Huelva y logra, después de un partido dramático, sumar su décimo título de Campeón de España y mantiene su hegemonía dentro del bádminton nacional



ATLETISMO

María Fernández, en acción.

El CAR salda el Provincial con 18 medallas

María Fernández tiene opciones en el Andaluz

El Club Atletismo Rinconada tuvo una brillante participación en el Campeonato Provincial, que saldaron con un total de 18 medallas. Destacó el papel de María Fernández, oro en 500 metros y bronce en los 80 metros, que alcanzó la mínima para el Campeonato de Andalucía, que tendrá lugar en Dos Hermanas el 12 de junio y donde tendrá opciones de medalla.

Por otro lado, el 14 de mayo se celebrará la cuarta edición de las Miniolimpiadas Escolares en el municipio, en las que se espera una alta participación y que el club quiere utilizar para captar aficionados al atletismo y reforzar su próspera cantera.

FÚTBOL



El cuadro cañamero logró una mínima renta para el partido de vuelta en Córdoba.

1-0: Los juveniles del San José toman ventaja ante el San Fermín en el ascenso a Nacional

El San José juvenil logró imponerse por la mínima al San Fermín de Puente Genil en el partido de ida de la primera eliminatoria de ascenso a Primera Nacional, gracias a un gol de Antonio Romero al poco de comenzar la segunda parte. El cuadro que entrena Juan

Carlos Garzón salió muy nervioso y dejó dudas sobre el césped en los primeros minutos, pero conforme fue avanzando el primer acto tomaron las riendas del partido y gozaron de claras ocasiones, sobre todo, en las botas de Juanma, que no acertó a definir ninguno de sus tres mano a

mano. En la segunda parte los equipos se abrieron y pudieron acabar empatados o con una ventaja más amplia para el San José. El equipo que gane la eliminatoria se verá las caras con el perdedor del cruce entre los primeros de cada grupo para subir.

BÁDMINTON

Un épico Soderinsa suma su décimo título

Tras un duelo de infarto, el cuadro de Antonio Molina ganó 3-4 y, a los puntos, saboreó el más dulce de sus entorchados nacionales



La gran familia del Soderinsa Rinconada posa con el título de Campeón de Liga en el Diego Lobato de Huelva.

Las espadas en todo lo alto. La imperiosa necesidad de remontar para seguir agrandando su leyenda. El deseo de mantener la hegemonía nacional y demostrar a sus detractores que todavía no existe un club capaz de superar al Soderinsa.

Con esa motivación afrontaba el club rinconero la vuelta de la final del Campeonato de España ante un rocoso I.E.S. La Orden, alumno aventajado del cuadro que prepara Antonio Molina.

Los onubenses tiraron los dobles mixtos colocando a Ana María Martín y David Domínguez, ante Ruben Gordown y Bin Xin. La dupla rinconera se paseó sin pro-

blemas y ganó cómodamente en dos juegos por 9-21 y 11-21 a unos desbordados rivales.

La emoción residió en los duelos de dobles. Los femeninos se decidieron para la pareja onubense por 21-16 y 21-9, mientras que los chicos, que habían ganado el primer set 21-16 y perdido el segundo 20-22, sabían que del resultado del tercero dependía, en gran medida, el campeón de la competición. Tras mucha igualdad y un esfuerzo titánico, la dupla Carlos Longo-Rafael Fernández se impuso por 17-21 y dio una gran alegría a la numerosa parroquia rinconera desplazada al Diego Lobato.

Los duelos individuales sólo podían provocar una sorpresa mayúscula pues, a priori, los resultados estaban claros. La clave iba a estar en el reparto de sets y puntos para dilucidar al Campeón. Así, Ernesto Velázquez ganó en dos juegos a Jesús Cebey por 11-21 y 17-21, y las féminas perdieron los dos duelos en dos sets, como estaba previsto. Sylvinna Kurniawan ganó cómodamente a Eva María Romero por 21-3 y 21-13, y

Aunque la emoción la generó el último duelo, los dobles masculinos fueron el punto vital del triunfo rinconero

Carolina Marín venció a Laura Molina por 21-8 y 21-10.

El último partido era el de Stenny Kusuma frente a Hendri Winarto. Las diferencias decían que el campeón sería el Soderinsa, pero el indonesio debía ganar su partido en dos sets para mantener la ventaja de los puntos. No tuvo problemas Kusuma en el primero, pero en el segundo Winarto llegó a ponerse por delante 15-13, con el hándicap de los problemas de espalda del curtido jugador rino-



La plantilla del Soderinsa manteó a Antonio Molina después del título.



El alcalde, Javier Fernández, siguió el duelo en el palco de autoridades.



Stenny Kusuma corrió hacia sus compañeros para celebrar el título.



Los aficionados desplazados hasta Huelva no cesaron de animar.



La bandera de La Rinconada ondeó entre la algarabía rinconera.

nero. Pero en ese momento emergió el espíritu de campeón de uno de los jugadores franquicia del Soderinsa. Remontó el partido y dio la final a su club.

La alegría se desbordó en la pista con el título y todos los integrantes de la plantilla, aficionados, directivos y autoridades, que estaban representadas por el alcalde, Javier Fernández, y el delegado de

Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, se sumaron a la gran fiesta.

Por último, Javier Fernández tuvo palabras para el Campeonato de Europa, que se celebrará en Zwolle, Holanda, del 23 al 29 de junio, y abogó por un triunfo local: "Sin ser un experto en el tema, si fuera extranjero, apostarí a por una victoria del Soderinsa".

RINCONADA

Aplasta al Guillena para seguir creyendo en subir



Andrades cerró la cuenta con un golazo desde el centro del campo.

El Rinconada mantiene vivo el sueño de alcanzar las dos primeras plazas. Si no lo consigue, al menos, no será por un pinchazo del equipo de Carlos Cortés. Ésa es la premisa que ha inculcado el técnico a su plantel y la que, a tenor de lo visto sobre el césped del Leonardo Ramos ante el Guillena, los jugadores han hecho suya y están dispuestos a

cumplirla a toda costa.

Los blanquiazules salieron a por todas desde el inicio, a pesar de la victoria del Camino Viejo el viernes, que alejaba un poco más la utopía. Sedeño marcó de falta directa, pero el árbitro no dio validez al tanto a instancias de su auxiliar para enfado de la parroquia rinconera. No obstante, antes del descanso, los rincone-

ros iban a abrir brecha en el marcador gracias a Álvaro, que anotó por partida doble, y a Manolo Gallardo, que remató de forma impecable con la testa un balón desde cincuenta metros.

En la segunda mitad el Guillena trató de meterse en el partido con un penalti transformado por Álex, pero Álvaro cerró su *hattrick* y subió el cuarto al marcador. Los visitantes volvieron a acortar distancias, pero el *goal average* particular iba a ser para los de Carlos Cortés que por medio de Lolo, de falta directa, y de Andrades, desde el centro del campo, redondearon el set favorable a sus intereses y dejaron claro que, mientras las matemáticas no digan lo contrario, no van a cesar en su empeño de lograr el ascenso a Preferente.

Sus otros rivales, Gerena y Villanueva, empataron a tres, por lo que la hazaña sigue siendo posible.

La próxima semana, los blanquiazules jugarán en Dos Hermanas ante el Ibarburu otra final de cara a sus opciones.

SAN JOSÉ

Otra vez el maldito alargue



Isaac anotó dos goles más en su cuenta y suma ya ocho dianas en Liga.

Si la portería ha sido crucial para que el San José no pelee con los mejores, no es menos cierto que la concentración en los minutos finales tampoco se le ha dado excesivamente bien a los de

Santi Aragón. Puede que los cañameros dijeran definitivamente adiós a sus opciones cuando Villalón, en el 92, igualaba la contienda frente al Arahál, o cuando lo hizo un jugador del

Peñarroya en el 96. En sus últimas comparecencias también dejó escapar la victoria en el alargue. Ante el Castilleja en el Felipe del Valle, con un tanto muy polémico y antideportivo por parte del conjunto aljarafino, y en Hytasa ante el Cerro, en el 92, con un gol de Gallardo que firmaba las tablas a cuatro en un envite que los azulinos llegaron a ir ganando 0-3.

Isaac, que anotó tres goles entre los dos choques, fue el jugador más destacado del plantel y la gran esperanza de cara a los que continúan el año próximo, mientras que Jesús se confirma como el Pichichi cañamero y el juvenil Kevin se suma a lista de canteranos que se han estrenado con el primer equipo. La próxima semana La Barrera irá al Felipe del Valle.

LIGA MASTERAUTO

Los favoritos se posicionan



El Fulham va camino de revalidar el título de Campeón aunque ha dado más muestras de flaqueza que en años anteriores. No obstante, el Tapeando Sí o Sí sufrió un bajón y el Trillo la Tronera cayó ante el Resurrexit de forma sorprendente. En Primera, el Unión San José B mantiene el liderato a pesar de no pasar del empate ante el Dépor San José. En Segunda, Pinturas Lara es líder tras ganar al Mecancor Cachimba y en tercera sigue el duelo entre Bar El Pela y Nirvana.

MOUNTAIN BIKE

Ruta cicloturista en Coripe



Un grupo de rinconeros amantes del deporte y el medio ambiente realizaron el paseo cicloturista por la Vía Verde del municipio de Coripe, uno de los parajes más bellos de la provincia de Sevilla. La prueba, que se celebró en *mountain bike*, congregó a numerosos participantes entre los que se encontraban una nutrida participación de la localidad que disfrutó al máximo la experiencia.

ATLETISMO

Atletas locales en Viena



Un grupo de atletas de la localidad, pertenecientes al club A.D. Rinconada, participaron en la 27ª Maratón Internacional de Viena entre más de 30.000 corredores. Pablo Medina disputó la prueba completa, mientras que Lola Díaz, José Antonio Alfonso, Luis Alfonso y Luis Navarro compitieron en Media Maratón. Este club tiene como próximo objetivo un maratón por equipos en Córdoba, el ascenso al Mulhacén y el Triatlón de Sevilla.

Protagonistas de la Quincena



Stenny Kusuma
Soderinsa Rinconada

El jugador indonesio del equipo rinconero sumó el punto decisivo en dos sets ante Hendri Winarto y dio, por tanto, la final del Campeonato de España al Soderinsa, a pesar de tener una lesión en la espalda y sufrir fuertes dolores.



Rafael Fernández
Soderinsa Rinconada

El canterano jugó un gran partido en el dobles masculino y sumó el punto más complejo de toda la eliminatoria para la entidad. Cuando ese punto estuvo en el bolsillo, los rinconeros fueron conscientes de que el título no se escapaba.



Carlos Longo
Soderinsa Rinconada

El jugador rinconero jugó su último partido de Liga con el Soderinsa tras confirmar su fichaje por el I.E.S. La Orden. Se marcó un duelo de dobles espectacular y se emocionó ante las peticiones de sus compañeros para que se quedara.

El Reportaje

Campeonato de España de Base

Gimnasia Rítmica

La expedición rinconera logra grandes resultados en un buen Torneo Nacional

El Club de Gimnasia Rítmica Oso Panda estuvo presente con tres gimnastas en el Campeonato de España Individual de Base, celebrado en Benidorm.

Hasta la localidad alicantina se trasladó un autobús dispuesto especialmente para la ocasión con toda la familia de la gimnasia rinconera para arropar a Alicia Muñoz, Laura Belmonte y Rosa María García, que tenían que competir defendiendo el escudo de su club con su municipio por bandera.

Alicia Muñoz, que había sido tercera en el Campeonato Andaluz, realizó su ejercicio de mallas excesivamente nerviosa. Ello provocó que cometiera un error en el primer lanzamiento y la maza saliera fuera del tapiz. Aunque luego se rehizo y acabó al nivel que nos tiene acostumbrados, la tremenda igualdad existente hizo que quedara relegada al puesto 33 de categoría cadete, de más de cien participantes en su modalidad.

Por su parte, Laura Belmonte, que realizaba un ejercicio de



Las integrantes del Club Oso Panda posan en el Pabellón de Benidorm.

manos libres en categoría benjamín, acusó una lesión que ha tenido recientemente y acabó en el puesto 62 de 138 participantes, lo que se valora de forma muy positiva por parte de sus entrenadoras, dados los contratiempos que había padecido y el esfuerzo realizado. La mayor alegría la proporcionó Rosa María García en categoría infantil. La deportista rinconera, que competía con 177 gimnastas más, acabó en la

décimosexta posición después de un ejercicio soberbio que le permitió, además, ser la segunda andaluza de la competición. Al margen de lo estrictamente deportivo, todos los asistentes disfrutaron de unas jornadas de convivencia y las integrantes del club se lo pasaron en grande. La próxima cita será el Campeonato de Andalucía de Clubes, los días 22 y 23 del mes en curso, así como el Circuito Provincial en esas fechas.

Emilio Romero

Ex Presidente Federación de Peñas sevillistas



Los nombres del entrenador

En estos días en los que tanto tiene aún en juego el Sevilla, los medios de comunicación bombardean a la opinión pública con nombres de inquilinos para el banquillo. Luego, desde el club, tienen que desmentir los ofrecimientos, pre-acuerdos, acuerdos y demás parafernalia y, entre todo eso, los partidos siguen sucediéndose y la entidad luchando por meterse en la Liga de Campeones.

No cabe duda que, pase lo que pase, el Sevilla sufrirá una profunda reestructuración la próxima campaña, pero si el equipo no se mete en *Champions*, llegarán jugadores menos contrastados y de menor calidad que si disputa el máximo título continental.

Por ello, hay que centrarse en lo meramente deportivo, en Antonio Álvarez como único entrenador de esta plantilla hasta el 30 de junio, y olvidar hasta esa fecha a los candidatos a sentarse en el banquillo del Pizjuán el próximo ejercicio. Si desviamos la atención, la cosa puede acabar mal.

Iván Larriba

Director Comunicación del Betis



28-A: Un día para hacer memoria

El 28 de abril se cumplieron 75 años de la consecución del único título de Liga logrado por el Real Betis Balompié. 1935, un año marcado con letras de oro en la historia de nuestro centenario club, una fecha que hoy recordamos con el orgullo de ser uno de los nueve equipos que cuentan con un campeonato de Liga en sus vitrinas. Un día perfecto para rendir homenaje a aquel Betis campeón y un momento ideal para recordar que el sentimiento bético, su esencia, a lo largo de estas décadas, permanece y se hace fuerte más aún con las derrotas. Porque al igual que en el mayor de los triunfos hay que ser humildes, en los malos momentos también hay que ser grandes. El 28 de abril honramos a los campeones y a todos aquellos que han hecho posible durante estos 75 años que el corazón del Real Betis siga bombeando con fuerza, desde el primer futbolista hasta el último aficionado que disfruta, sufre y llora en su butaca. Por todo ello, me enorgullece de gritar: ¡Viva el Betis!

IX Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa Radio Rinconada

El programa 'Jugamos en Casa', que emite Radio Rinconada de lunes a viernes concede anualmente un Trofeo al mejor jugador del San José y el Rinconada. Así marchan las clasificaciones:



A.D. San José

1. Lobo **44 pts**
2. Palacios **43 pts**
3. Antoñito **43 pts**
4. Juanito **42 pts**
5. Loren **41 pts**



Rinconada U.D.

1. Sedeño **51 pts**
2. Kolela **48 pts**
3. Andrades **47 pts**
4. Iván **45 pts**
5. Márquez **43 pts**

BIENESTAR SOCIAL

"Queremos que en el centro prime la integración"

La nueva junta directiva del Centro de Día 'Pablo Picasso' comienza su andadura con mucha ilusión y proyectos

Acaban de aterrizar en sus nuevos cargos y están aprendiendo todos los mecanismos del funcionamiento del centro. Son nueve hombres y mujeres que decidieron presentarse a las elecciones celebradas hace un par de

'Pablo Picasso'. "Me presenté a las elecciones porque mis compañeros me animaron y así lo hice, ahora lo que toca es hacerlo bien y transformar algunas cosas", señala Clemente.

Lo que este nuevo grupo pre-

tende es conseguir integrar a todos los socios del hogar, de manera que "eliminemos la posible desigualdad de género que exista y que, por ejemplo, también las mujeres participen en el juego de la petanca, for-

mando su propio equipo, o utilicen las mesas para jugar a lo que deseen. En definitiva, queremos que prime la integración de todos", afirma el presidente.

Para lograrlo cuenta con un equipo "estupendo en el que cada uno de nosotros ayuda porque en estos momentos somos como niños pequeños que empezamos a andar y nos tropezamos

cada dos por tres, ya que hay mucho que aprender".

Por el momento, ya han elegido la agencia con la que contratarán los futuros viajes y el próximo 19 de mayo darán una merienda por las fiestas de las cruces de mayo en la que no faltará el baile y la música.

Además, el 15 y 29 del mismo mes celebrarán un campeonato de petanca para aficionados y federados, respectivamente.

Así, Clemente expresa que "en los próximos cuatro años queremos conseguir lo máximo que se pueda y que los socios estén contentos con nuestra gestión". Y para lograrlo, junto con

Clemente Martínez, el presidente, tiene claro que quiere que se produzcan algunos cambios en el Hogar

meses y que ahora asumen sus nuevas responsabilidades con seguridad. Cultura, ocio y tiempo libre, viajes, competiciones y deportes, solidaridad, voluntariado, autoayuda y funcionamiento del régimen interno del hogar, son algunas de las competencias que a partir de ahora les toca cubrir.

Para ello, al frente de todos está el presidente, Clemente Martínez, que a sus 59 años tiene claro que quiere que se produzcan algunos cambios en el



La nueva junta directiva la conforman nueve miembros.

El próximo 19 de mayo darán una merienda para celebrar la festividad de las cruces y no faltará el baile

las enormes ganas que tiene esta junta, anima a los ciudadanos del municipio que todavía no se han inscrito en el centro a que lo hagan, porque "aquí hay muchas actividades y cosas que hacer y las ideas nuevas siempre son bienvenidas, así todos aportamos y damos un soplo de aire fresco a este magnífico lugar del que disponemos".

Y es que el Hogar está abierto para todos aquellos que deseen pasarlo bien y que quieran conocer a gente.

RED ASOCIATIVA

Primer Encuentro de Asociaciones de La Vega

Durante la jornada las entidades harán dinimizaciones entre ellas y también habrá una barra con precios populares

La asociación cultural 'La Caracola' organiza esta primera reunión con diferentes colectivos de la comarca de La Vega del Guadalquivir cuyo objetivo es crear una red de contactos asociativos que estén vivos y que permitan el trabajo en equipo y el intercambio de ideas y programas.

El proyecto cuenta con la colaboración del Área de Participación Ciudadana y se

desarrollará el próximo 15 de

El 15 de mayo la plaza Juan Ramón Jiménez acogerá este evento desde las 19.00 y hasta las 22.00 horas

mayo en la plaza Juan Ramón Jiménez, ubicada junto a la

Tenencia de Alcaldía, desde las 19.00 horas y hasta las 22.00 horas.

Las actividades serán diversas, habrá dinamización a lo largo de toda la mañana donde los asistentes podrán conocer las actuaciones del resto de entidades, invitando al contacto entre unas y otras ya tengan la misma temática o diferente. Se trabajará buscando una organización interesociativa y el enriqueci-



'La Caracola' se reúne con una de las asociaciones.

miento del capital social de las mismas.

Asimismo, habrá una barra con bebidas y comida, todo a precios populares.

Desde 'La Caracola' señalan

que este primer encuentro fomentará el intercambio de las agrupaciones de la comarca. En posteriores ediciones se buscará una profundización en el contenido tratado.

SOLIDARIDAD



La delegada Igualdad y Bienestar Social estuvo presente en los partidos disputados por los cuatro equipos participantes.

Rotundo éxito de la simbiosis deporte y solidaridad

El I Torneo de Fútbol Sala, celebrado a beneficio de Cáritas, supera todas las previsiones iniciales y pone de manifiesto el compromiso social rinconero

El I Torneo de Fútbol Sala Solidario fue todo un éxito de participación y público. El evento, que surgió en torno a tres participantes de la Liga Local contó con el respaldo del Área de Igualdad y Bienestar Social, así como con el de todos los equipos que compiten en el torneo doméstico.

Se formaron selecciones de cada una de las cuatro categorías en litigio, constituidas por los jugadores más destacados de cada uno de los clubes y, mediante un sistema de liguilla, se cruzaron todos contra todos en un fin de semana que aunó deporte, solidaridad, convivencia y ocio en el Pabellón Fernando

Martín.

La delegada de Igualdad y Bienestar Social, Pilar Escudero, realizó el saque de honor en compañía de Javi, Juan José y Mori, los ideólogos de esta iniciativa, que se han encargado de llevar a cabo todas las gestiones pertinentes para que pudiera desarrollarse.

Entre los diferentes encuentros se produjeron sorteos, animación para los más pequeños y demás actividades que complementaron lo estrictamente competitivo y contribuyeron a engrandecer todo el espectáculo.

El total de lo recaudado será entregado a las Cáritas de La Rinconada y San José con la finali-

dad de que sirva para aliviar la situación que padecen los más necesitados del municipio.

La valoración que se realiza desde todos los frentes no puede ser más positiva, por lo que esta iniciativa

Hubo sorteos, animación para los más pequeños y actividades que divirtieron a los asistentes

podría perdurar en el tiempo e ir sumando ediciones, a tenor del respaldo recibido. Además, un nutrido grupo de empresas públicas y privadas se sumaron al evento y colaboraron de diversas formas contribuyendo al éxito de la iniciativa.

COOPERACIÓN

La Comisión española de ayuda al refugiado propone a 'Pacto por África' realizar un cine forum

En la reunión Mari Carmen y Antonio Díaz contaron su experiencia en los campamentos de refugiados saharauis

El movimiento ciudadano 'Pacto por África' celebró una reunión que contó con la presencia de Beatriz Suárez, miembro de la Comisión española de ayuda al refugiado (CEAR). La técnica de cooperación propuso al colectivo una serie de proyectos, ya que como expresó en la reunión, "Pacto por África es una iniciativa original y única en Andalucía".

Beatriz habló de la realización de un cine forum, dentro del programa 'África cuenta', que pretende conocer la realidad del continente a través de realizadores africanos. Así, durante el encuentro expuso una serie de películas y documen-

tales que analizan la realidad política, la agricultura, el papel de la mujer o la educación, entre otros temas.

El Mercadillo Solidario por Haití será el 12 y 13 de mayo en el parque Miguel de Mañara

Los miembros acordaron estudiar la propuesta y barajaron como posibilidades el que las películas se proyecten en la próxima edición del 'Africate' que tendrá lugar en el mes de octubre.



Beatriz Suarez de CEAR compartió ideas con los miembros de 'Pacto por África'.

Por otro lado, Mari Carmen y Antonio Díaz, miembros de la asociación Amigos del Sáhara y también del 'Pacto', contaron a sus compañeros sus experiencias recientes en los campamentos de

refugiados saharauis y las circunstancias en las que se encuentran este pueblo.

Además, se fijó la fecha del Mercadillo Solidario, suspendido en el mes de abril por las condicio-

nes climatológicas adversas y que se celebrará los próximos días 12 y 13 de mayo en el parque Miguel de Mañara desde las 18.30 horas.

El dinero recaudado se destinará para la reconstrucción de Haití.

DÍA DEL LIBRO

Los centros escolares rinden un homenaje al libro

Cuentacuentos y exposiciones fomentan la lectura entre los más jóvenes

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro, buena parte de los colegios de Infantil y Primaria de la localidad han desarrollado diferentes actividades a través de las cuales los alumnos han descubierto el placer de la lectura.

En el colegio Maestro Pepe González los escolares trabajaron individualmente - o con la ayuda de los docentes en el caso de los más pequeños - la obra del poeta Miguel Hernández, para seleccionar más tarde los mejores trabajos de cada clase y exponerlos en un mural que han ido visitando por cursos.

Los estudiantes del Júpiter llevaron a clase libros que ya habían leído y que el centro les cambió por unos puntos llamados 'jupicoles' (billetes de juguete), obteniendo una mayor o menor cantidad de ellos en función de la calidad literaria del ejemplar y de su estado de conservación. Así, con todas las obras recogidas se organizó un mercadillo en el que los alumnos 'compraban' nuevos relatos entregando los 'jupicoles' recibidos.

'La máquina del tiempo' fue la actividad principal con la que el colegio Blanca de los Ríos celebró la fiesta de las letras. Durante este

montaje audiovisual, organizado por el área de inglés, varios escolares de los distintos cursos del centro viajaban en el tiempo en una máquina construida para la ocasión con cartones y papel de plata y se trasladaban a la época de Cervantes o Shakespeare.

Finalmente, los más pequeños del PUA disfrutaron de una sesión

de cuentacuentos en la que dejaron volar su imaginación para adentrarse en un mundo de fantasía y ficción donde la palabra escrita fue la protagonista. Mientras en el colegio Maestro Antonio Rodríguez se organizó una lectura de cuentos elaborados por estudiantes del centro y que han recibido además alguna distinción, como es el caso de la obra 'El Hombrecillo Verde', escrito por María García Zaragoza, ganadora del I Concurso de Relatos Radio Rinconada.



Los más pequeños del PUA disfrutaron de una sesión de cuentacuentos en la que participaron de un mundo de fantasía y de bellas historias infantiles.



Los alumnos del Maestro Antonio Rodríguez leyeron algunos de sus cuentos premiados en distintos concursos de relatos.



El área de inglés del Blanca de los Ríos mostró a los escolares el video en el que participó una representación de cada clase.



En el Júpiter los escolares intercambiaron libros en un mercadillo con los puntos que obtuvieron por llevar obras ya leídas.



El centro Maestro Pepe González honró con un mural al poeta Miguel Hernández en el centenario de su nacimiento.

EDUCACIÓN

Un grupo de estudiantes franceses visitan La Rinconada

Los alumnos de intercambio conocieron la cultura y la historia del municipio

"Un intercambio escolar es una actividad muy enriquecedora para sus participantes, ya que crea lazos personales entre los alumnos, despertando el interés por otra cultura y la práctica de otros idiomas". Quien así se manifiesta es Juan Carlos Cobos, director del IES San José, que este curso escolar ha realizado un programa de intercambio con estudiantes de primero de bachillerato del Lycée Gambetta de Tourcoing, una pequeña ciudad del norte de Francia.

Hace casi seis meses los escolares

españoles hicieron un viaje de dos semanas al país vecino, donde desarrollaron actividades formativas y lúdicas y visitaron importantes ciudades europeas como París o Bruselas, entre otras. Ahora son los alumnos franceses - 16 en total - quienes desde el 27 de abril y hasta el 4 de mayo han permanecido en la localidad un tiempo corto pero intenso en el que han conocido su historia y su cultura.

Por ello, los estudiantes comenzaron su programa de actividades acudiendo al Centro Cultural de la Villa,

donde fueron recibidos por la delegada del ramo, Raquel Vega, que les dio la bienvenida a La Rinconada y destacó "el valor didáctico de esta iniciativa educativa que ofrece una visión in situ de otras realidades culturales y permite fortalecer las relaciones entre dos países históricamente vinculados como son Francia y España". Tras la recepción, los alumnos conocieron los entresijos del teatro e hicieron un recorrido por el Museo de Arqueología y Paleontología.

Durante el resto de la semana, los

escolares visitaron la Catedral y el Alcázar de Sevilla y desarrollaron juegos de pistas en el Barrio de Santa Cruz, entre otras actividades. Todo lo aprendido lo han plasmado en un diario de viaje que se han ido turnando por parejas a lo largo de los

días, una forma de conservar los conocimientos adquiridos para trabajar sobre ellos cuando vuelvan a las aulas y, en definitiva, poder conocer algo más acerca de la cultura y la identidad andaluza y española a través de La Rinconada.



Los alumnos visitaron el Museo.

10º aniversario

diversia 180

juventud

la rinconada



009-2010-2000-2001-2002-2003-2004-2005-2006-2007-2008-2009-2010-2011-2012-2013-2014-2015-2016-2017-2018-2019-2020-2021-2022-2023-2024-2025

MAYO - 23 a 02 horas / ANEXO piscina cubierta

JUNIO - 23 a 02 horas / ANEXO piscina cubierta

7 de mayo ARTE URBANO	14 de mayo NOCHE GUERRERA	21 de mayo NOCHE EN MOVIMIENTO	28 de mayo NOCHE DEPORTE	11 de junio NOCHE DEL MOTOR	18 de junio NOCHE SEGURA	18 de junio PISCINA
<p>Pasacalles Inaugural Diversia 10º Aniversario Actuación de Charanga</p> <p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Concierto De Rock</p> <p>Zona Exhibiciones: Airsoft Luchadores de Sumo</p> <p>Zona Exhibiciones: Skate Parkour Graffiti</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Concierto De Rock</p> <p>Zona Exhibiciones: Airsoft Luchadores de Sumo</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Concierto De Rock</p> <p>Zona Exhibiciones: Baile Moderno Baile Contemporáneo Break Dance Funky House Dance Latin Dance Exhibición y Prueba de Zancos y Saltarines Upwind</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Concierto Especial Eurovisión + Escenario Libre</p> <p>Zona Exhibiciones: Exhibición De Bicicletas Master Class Aerobic Master Class Fitness Mazaball Deportes Alternativos</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Muestra de Djs</p> <p>Zona Exhibiciones: Coches Tuning Circuito de Plasmacar (Minicoches) Coches dirigidos Mini-Z Pistas de Scalextric</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Zona Recreativa: Campeonato Fútbolín Campeonato Dardos Ping Pong Wii Projectada Play Projectada Tiro Con Arco</p> <p>Zona Deportiva: Liga Fútbol Campeonato Pádel Liga Baloncesto Pádel Libre</p> <p>Zona de Escenarios: Concierto de Rap</p> <p>Zona Exhibiciones: Exhibición Seguridad</p> <p>Fútbolín Humano</p> <p>Zona de Talleres</p>	<p>Fiesta en La Piscina</p> <p>Bautismo de Buceo</p> <p>sábado 22 de mayo sábado 19 de junio en LA RINCONADA</p>  

EMPRESAS

"Es difícil que nuestro cliente no encuentre el producto que necesita"

Rosa María Chaves es la gerente de 'Promociónate', una empresa proveedora de artículos publicitarios que ha hecho del asesoramiento individualizado y de la implicación personal su seña de identidad

Después de llevar prácticamente toda su vida profesional en el mundo de la serigrafía industrial y una última etapa de seis años como consultora comercial de una importante empresa del sector:

Rosa María Chaves, una rincenera de adopción, optó por abandonar la seguridad y la tranquilidad que proporciona un empleo fijo para iniciar una aventura comercial en solitario, "una decisión que no todos se atreverían a tomar y más teniendo en cuenta la situación que estamos atravesando", resalta.

Con esfuerzo y dedicación, 'Promociónate' inicia su andadura en septiembre de 2008 y en menos de dos años se ha convertido en un negocio próspero y de referencia dentro del sector tanto en servicio y calidad, como precio. Rosa María escogió San José de la Rinconada

para iniciar su actividad por la ubicación, las buenas comunicaciones y el crecimiento industrial de la localidad, hasta el punto de que dirige los destinos de su empresa desde una pequeña oficina ubicada en su

Rosa María abandonó la seguridad de un empleo fijo para poner en marcha su propio negocio

propio domicilio.

"El primer año yo sola realizaba todas las actividades comerciales, aunque el auge que ha experimentado el negocio me ha permitido incorporar a Raquel, una chica que se ha hecho a él rápidamente y

cuya capacidad para gestionar las cuentas con los clientes supone para mí una ayuda inestimable a la hora de dirigir la empresa", afirma Rosa.

'Promociónate' es proveedor de artículos de regalos promocionales para empresas, camisetas publicitarias o serigrafía, entre otros servicios, con más de 20.000 referencias de los principales fabricantes nacionales a lo que une la importación directa desde Asia. De hecho, en su página web - con más de 200 visitas diarias y una actualización semanal - los usuarios pueden consultar y escoger los productos para las campañas de merchandising de su empresa, por lo que "es difícil que nuestro cliente no encuentre lo que busca, ya que le fabricamos prácticamente cualquier tipo de artículo promocional que desee", recalca la

CALLE MARÍA VAZQUE PONCE



En la oficina trabajan la propia Rosa María y Raquel Gutiérrez.

gerente.

Actualmente, la empresa da trabajo indirecto aproximadamente a veinte personas entre transportistas, talleres de serigrafía o imprentas, colaborando con más de 50 pro-

En menos de dos años 'Promociónate' se ha convertido en una empresa de referencia dentro de su sector

veedores a nivel nacional e internacional. En este sentido, Rosa María ha realizado encargos para entidades públicas como los ayuntamientos de La Rinconada y Sevilla e incluso para la Junta de Andalucía, al tiempo que ha trabajado con

empresas de primer orden como Emasesa, FIBES o Canal Sur, entre otras. "Nuestros clientes conocen nuestra seriedad y compromiso a la hora de negociar con ellos, saben que siempre les buscamos los mejores precios y ello repercute sin duda alguna en su confianza y lealtad hacia nosotros. Nosotros no nos limitamos al teléfono y al ordenador, sino que vamos a ver a la persona para ofrecerle un asesoramiento individualizado", señala Rosa.

Y es que la profesionalidad, la implicación personal y el trabajo bien hecho son las señas de identidad con las que 'Promociónate' se ha convertido en un punto de referencia dentro del sector y los valores con los que espera seguir ampliando su actividad de cara al futuro.

FINANCIACIÓN

Más de 50 empresarios en la jornada sobre política financiera

El seminario contó con la participación de varios profesionales y expertos de diferentes entidades y asociaciones

Empresarios y emprendedores de la localidad asistieron al centro de formación NTIC para una jornada informativa sobre instrumentos financieros organizada por la Fundación Red Andalucía Emprende, a través del Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de La Rinconada.

El acto, al que acudieron 50 personas, contó con una mesa redonda donde diferentes expertos en materia de financiación proporcionaron a los asistentes información sobre los distintos

mecanismos e instrumentos financieros que tienen a su disposición a la hora de apoyar la creación de nuevos proyectos empresariales o fortalecer la consolidación y el crecimiento de negocios ya existentes.

Así, Cristina Pavón Caballero, presidenta de la Fundación Genus, analizó la génesis de los microcréditos, su evolución y la información que los interesados deben conocer para acceder a ellos, mientras que Macarena García Iglesias, directora de sucursal del Banco Santander en

Sevilla, abordó el tema de los fondos ICO, explicando su funcionamiento y aportando datos

El público asistente conoció los mecanismos e instrumentos financieros a su disposición

acerca de las actividades y empresas que se pueden acoger a ellos.

Por su parte, Federico Rodríguez Balestra, director de



El público se mostró interesado por la temática que trataron los ponentes.

oficina del Banco Andalucía en el núcleo de San José, centró su discurso en el análisis de riesgos y en la documentación que es necesario aportar para optimizar los recursos y rentabilizar al máximo las prestaciones disponibles.

Finalmente, Juan Callejón,

subdirector de la Agencia de Innovación y Desarrollo Empresarial de Andalucía, detalló al público asistente los instrumentos de financiación que la Consejería de Economía, Ciencia y Empresa pone a disposición de los emprendedores y la forma de poder acceder a ellos.

Cultura

Regresan Los Ulen con 'Maná, maná. Una crónica de parias'

Paco Tous, Pepe Quero y Maite Sandoval vuelven a La Villa el 14 y 15 de mayo con uno de sus mejores espectáculos, una crítica en clave de humor sobre la realidad de la pobreza

En 1996 la compañía sevillana de Los Ulen estrenaba una obra en la que los protagonistas eran tres 'sin techo' que, en clave de humor, pretendían llevar al espectador a la reflexión sobre el mal universal de la indigencia y del hambre en el mundo.

Ahora, catorce años después, recuperan 'Maná, maná. Una crónica de parias' que se vuelve a

adueñar de una realidad en la que las crisis mundiales son las mismas que en los ochenta o noventa.

En un ambiente de esperpento y farsa, Mosta (Paco Tous), Morci (Maite Sandoval) y Lombri (Pepe Quero) trasladan desde el escenario su propia filosofía y reflexionan sobre algunas de las circunstancias de la

vida que les ha llevado a la pobreza extrema y que los adentra en un destino sin futuro, pero al que miran con una filosofía de vida singular.

Bajo la dirección de Juan Carlos Sánchez, el montaje sigue la dinámica humorística de la compañía, en el que la ironía y

el humor negro divertirán al espectador y le harán reflexionar con frases tan originales como "Si todo el mundo tuviera huevos, se acabaría el hambre en el mundo, ¿no?".

Desde hace 22 años Los Ulen presentan una trayectoria ininterrumpida, trabajando siem-

pre desde la más absoluta independencia creativa e ideológica a través de espectáculos como 'Somos novios', 'Bar de lágrimas' o 'Cum laudem', entre muchos otros, que les han reportado premios en festivales nacionales e internacionales.



FIN DE FIESTA

Factoría Creativa clausura con más de 300 alumnos

Los diferentes componentes de las aulas de teatro, guitarra, rock, danza y fotografía mostraron todo lo aprendido en La Villa

Tras veinte ediciones este programa de formación cultural ha alcanzado la madurez y consolidación que lo convierten en referencia tanto a nivel local como provincial, tal y como lo demuestra el hecho de que ha habido participantes de 19 municipios. Además, este programa intergeneracional ha recibido una importante aceptación entre los mayores de 30 años y los menores de 15.

Como viene siendo habitual, anualmente los alumnos de las

diferentes aulas de Factoría Creativa celebraron un fin de fiesta de dos días de duración en el que deleitaron a los asistentes con los conocimientos adquiridos

Este año los cursos han contado con alumnos de 19 municipios de la provincia de Sevilla

a lo largo del año.

Durante el acto, la delegada de



En el aula de danza han participado niñas de diferentes edades.

Cultura, Raquel Vega, señaló que "este programa destinado a todas las edades permite crecer culturalmente y año a año aumenta en calidad gracias al esfuerzo y trabajo de los profesionales que imparten las clases".

El Centro Cultural de La Villa acogió esta fiesta que comenzó con un fragmento de la obra 'Tiempos modernos' de José Luis

Alonso de Santos por parte de los alumnos del aula de teatro. Por otro lado, los discípulos de la clase de guitarra flamenca de ambos núcleos de población tocaron tanguillos de Cádiz, bulerías, soleás y fandangos de Huelva. El baile no faltó de mano del curso de danza y las más pequeñas demostraron los pasos aprendidos con su profesora Rosa Gata.

Los sonidos más eclécticos los recogieron los del aula de rock con el grupo 'La mosca del vinagre' y la imagen estuvo presente con la presentación multimedia de los trabajos logrados en la clase de fotografía.

Este año han participado un total de 317 personas que esperan con entusiasmo que comiencen la próxima edición.

POETA DEL PUEBLO

Miguel Hernández protagonista en el Día del Libro

El Área de Cultura planificó varias jornadas para celebrar esta festividad en la que participaron las bibliotecas del municipio, Radio Rinconada y en la que se reconoció la labor literaria de escritores clásicos y actuales

Cien años después de su nacimiento el poeta Miguel Hernández se ha convertido en el protagonista indiscutible de los actos por el Día Internacional del Libro celebrados en el municipio.

'De Picasso a Góngora'

Aprovechando las celebraciones por esta festividad se presentó la revista conmemorativa de los 23 años de vida de la biblioteca pública de San José. 'De Picasso a Góngora', título referido a los nombres de las calles en donde ha estado ubicada, recoge las vivencias de este centro a lo largo de su existencia y muestra las actividades, los autores y los amigos que forman parte de ese proyecto.

La delegada de Cultura, Raquel Vega, señaló durante el acto que "la cultura continúa siendo prioridad para el Ayuntamiento y con ella la promoción, dinamiza-

CELEBRACIONES

Premios y poemas en las bibliotecas

La biblioteca de San José dio inicio a un programa que como cada año se llenó de reconocimientos y mensajes culturales. Los mejores lectores del año, aquellos que más leen y visitan la biblioteca, recibieron un lote de libros. La presentación corrió a cargo de una "musa" que junto con la colaboración de los más pequeños recitó poemas de Miguel Hernández. Como ya es tradición el acto finalizó con la suelta de globos a los que iban

atados mensajes de paz y amor, que llenaron el cielo de un arco iris de colores.

Por otro lado, la biblioteca de La Rinconada también festejó este día y al igual que la de San José, reconoció a los mejores lectores del centro e hizo un pasacalles en el Parque Quintero, León y Quiroga. No faltó su particular homenaje al poeta de Orihuela por parte de la compañía Piratas de Alejandría.

ción y el fomento de la literatura, pero también el acercamiento a lo cultural desde las nuevas tecnologías y desde el refuerzo de la actividad de nuestras bibliotecas". Del mismo modo, se refirió a la actividad cultural

como "un yacimiento de empleo que merece la pena potenciar". La publicación ha sido posible gracias a la colaboración de la Fundación Obra Social 'La Caixa', y en especial, la oficina de San José de La Rinconada.

LITERATURA



Eva Díaz recoge el premio de manos de la delegada de Cultura.

La novelista Eva Díaz recibe un reconocimiento a su carrera literaria

El Área de Cultura proyectó en el Centro Cultural de La Villa, un programa en las ondas de Radio Rinconada,

cuyo momento más emotivo fue el reconocimiento a la escritora sevillana Eva Díaz Pérez que recibió un premio

por su carrera literaria y por su relación con el municipio, al que ha visitado en numerosas ocasiones para presentar sus obras. Periodista y colaboradora de El Mundo, entre sus trabajos destacan las novelas 'Memorias de ceniza', Premio Unamuno, 'Hijos

La escritora fue finalista del premio Nadal por su obra 'El club de la memoria'

del mediodía', Premio de Narrativa El Público de Canal Sur y 'El club de la memoria', finalista del Premio Nadal. La autora expresó su agradecimiento por el galardón y señaló que "seguirá empeñada en descubrir personajes desconocidos a los que no se les ha dado el valor que se merecen y a los que iré presentando al gran público a través de mi obra".

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



Azucareras: de crisis a crisis, con Marx en medio

(Reedición de los artículos de historia que Manuel Alfonso Rincón ha publicado estos años en Toma Nota)

Dijo la tele 'Ebro Puleva le había vendido sus azucareras a British Sugar' y la mente se me llenó de recuerdos. El primero la tranquilidad de que se hizo todo lo posible y lo imposible porque esa industria siguiera en el barrio, pero no pudo ser, incluyendo la fatalidad de la OCM. El segundo que Marx tiene razón: él dijo 'el mundo entero pertenecerá a 4-5 empresas y todos, desde ingenieros a peones, acabarán de empleados', y si se está cumpliendo en coches, energía, etc y en el azúcar no va a ser menos.

Dicho los anteriores el tercero es un imposible, es la ilusión del que se ve impotente, del que vivió toda la vida con esa compañera, con ese 'potencial económico' que nos elevaba sobre toda la comarca, incluso con ese olorillo y se pregunta 'y si la casualidad nos hubiera alargado una campaña más, con esa British ¿nos habríamos salvado de la OCM?: vana ilusión porque el mundo es el que es y menos mal que gracias a nuestros políticos y empresarios, tenemos otros ingresos.

Y cuarto y, como es natural por mi profesión, mi mente se va a cuando 'San José eran cuatro chorros' como decían los antiguos, y al establecimiento de nuestras dos Azucareras.

Y a bote pronto busco en mi documentación y doy con una reunión de un Consejo de Administración de la Cooperativa Agrícola Industrial Bética SA con capital, para los años 20, de 17 millones.

Y se decía en aquella reunión 'ya tenemos en Los Rosales una fábrica de azúcar de 1.000 toneladas diarias, secadero de pulpa, destilería de alcohol de 20.000 litros por día, almacenes, depósitos y casas de empleados'. En nuestros terrenos de La Rinconada queremos levantar una igual, cuyos edificios algunos casi están terminados y otros sólo en ciernes. 'Tenemos hasta la maquinaria' pero, explica un servidor, les ha cogido el Crack-29 (esa Crisis mundial que también empezó en Estados Unidos, como la de ahora, y alcanzó

al mundo entero) y están sin liquidez, sin un duro, y no pueden ni acabar la fábrica. Por eso, sigo con el Consejo de Administración, 'les pedimos 6 millones en obligaciones hipotecarias: 3 millones ya los han suscrito unas amistades (buenos agarras tenían sus directivos; el sueldo medio de un obrero era 150-210 pesetas por mes: calculen, números redondos, que entre las amistades ya habían reunido 20.000 veces un sueldo corriente) pero nos faltan los otros tres millones.

'Para ellos emitimos 6.000 obligaciones hipotecarias (realmente son préstamos) de 500 pesetas al 7% y a devolver en 30 años, libre de impuestos presentes y futuros (esto último es muy sustancioso: tan ahogados estaban que se hacían cargo hasta de los impuestos futuros 'a 30 años', lo que es una temeridad ya que nadie sabe cuáles pueden ser: por todo pasaban con tal de tener una Azucarera aquí junto a una buena Estación y en el centro de una inmensa cosecha de remolacha de regadío) Otra ventaja para los que les hicieran ese 'préstamo' de 500 pesetas es que ahora mismo 'les pagaran sólo la mitad, 250 pesetas', o sea que de los tres millones que se les prestaban con tantas ventajas, 1'5 es que los necesitaban ya, al momento, para poder acabar la obra y abrirle la puerta a los carros (estamos en el primer tercio del siglo) cargados de remolacha; 'la otra mitad, las otras 250, nos las dan dentro de seis meses'. ¡Cuántos apuros, cuántas ventajas a los que te prestan su dinero!: son gajes del oficio de empresario; las pasas canutas pero si te sale bien, que es casi siempre, beneficio del 1.000 por ciento asegurado; si te sale mal por un mal cálculo o porque viene una Crisis, pues ahí está Carlos Marx para recordarte que en economía también rige la ley universal de que el pez grande se come al chico.

¿Que cuál es nuestro papel como pueblo? seguir como hasta ahora, que si en los años 20 y 30 o había Azucareras o el nivel de vida decaía a límites penosos (véanse otros pueblos), ahora desaparece la última que nos quedaba (históricamente hablando) y ni se nota. Es la diversificación económica y empresarial que está funcionando... a las mil maravillas.

Radio y ocio

La Radio sigue creciendo retransmitiendo eventos muy complejos y generando muchas actividades para la sociedad rinconera

María García gana el I Concurso de Relatos



María José de la Rosa posa con los tres ganadores del Concurso.

El pasado 23 de abril, con motivo del Día Internacional del Libro, se fallaron los premios del I Concurso de Relatos Radio Rinconada, convocados entre los alumnos de sexto curso de primaria de los colegios de la localidad, que se volcaron con la iniciativa y presentaron más de un centenar de historias de muy diversa índole.

El primer premio fue para María García Zaragoza, del Colegio Maestro Antonio Rodríguez, con un relato pleno de imaginación, titulado 'El Hombrecillo Verde', sobre un ser que vive dentro de la Radio.

En segundo lugar acabó María del Carmen Serrano Ruiz, del colegio Azahares, con la historia de

Anadeta, la Radio. El tercer cajón del pódium fue para Ricardo Arenas Sau, del colegio San José, que realizó un repaso a algunos de los programas estrellas de la Radio en la actualidad.

Todos ellos tuvieron la oportunidad de leer sus relatos en directo para todos los oyentes y se llevaron a casa

Los familiares de los premiados no quisieron perderse el programa y lo siguieron desde el interior de los estudios

una copia del programa en cd, una foto de recuerdo y una placa conmemorativa para la ocasión con su nombre y el de su centro grabados. La delegada de Comunicación, María José de la Rosa, entregó las placas a los ganadores, aprovechando la ocasión para felicitarles y animarles "a seguir leyendo y escribiendo todos los días para regalar-nos historias tan bonitas como estas."

DÍA DEL LIBRO

Programa especial desde el Centro Cultural de La Villa



Foto de familia de los participantes en el programa de la Radio.

La Radio formó parte activa de las actividades que el Área de Cultura preparó para conmemorar el Día Internacional del Libro en el Centro Cultural de La Villa. Así, el ente público llevó a cabo un programa especial, que sirvió de hilo conductor de las actividades previstas con motivo de la efeméride. Por las tablas del teatro y los micrófonos del 104.7 pararon la delegada de Cultura, Raquel Vega, y la directora de la oficina de San José de La Caixa, Rocío Cáceres, que

presentaron en sociedad una revista de los 23 años de vida de la biblioteca de San José. Tras recitar diversos poemas de Miguel Hernández y Luis Rosales los clubes de lectura de San José y La Rinconada, se sentó en la mesa de invitados de la Radio Eva Díaz, periodista cultural que repasó su trayectoria ante los micrófonos y avanzó algunas pinceladas del que será su próximo libro. El programa se emitió el pasado sábado a las 9.00 horas.

JUGAMOS EN CASA



Fran Martínez entrevista a Ernesto Velázquez tras acabar su partido.

Emisión desde Huelva para dar la Final del Campeonato de España de Bádminton

La Radio formó parte de la consecución del décimo título de Campeón de España del Soderinsa Rinconada de bádminton. Y lo hizo retransmitiendo en directo desde el Diego Lobato de Huelva los siete partidos que componían el choque, así como la celebración posterior. En una emisión sin más precedentes que la Copa de Europa de 2006, la narración de los puntos decisivos de cada uno de los

envites se conjugó con las impresiones de jugadores, técnicos, aficionados y autoridades presentes, que ofrecieron su punto de vista de los distintos partidos que integraron la final. Desde las 20.00 horas y hasta pasadas las 23.00, el equipo técnico y humano del 104.7 estuvo al servicio del Campeón de España para llevar a los hogares de toda La Rinconada el éxtasis por la victoria final.

Además, se dio la circunstancia de que el partido fue el más apretado de toda la historia y no se decidió hasta el último suspiro, lo que amplió la emoción y subió la audiencia radiofónica que, según los registros de la página web de la emisora, igualaron las visitas de Regional Deportivo. El alcalde, Javier Fernández, dijo que el partido "es de los que crea afición". Sin duda, tanto al bádminton como a la Radio.

Pepe Fernández presenta su novela 'La saga del acebuche' el próximo día ocho de mayo en la sala de exposiciones del Centro Cultural de La Villa a las 20.00 horas.

La biblioteca de La Rinconada organiza un taller de creación literaria para adultos en el Centro de Día '20 de Julio' los días 7, 14, 21 y 28 de mayo en horario de 18.00 a 20.00 horas.

Qué hacer....

Fiestas de las Cruces de Mayo

- La hermandad de los Dolores celebra esta festividad el día 7 de mayo. A las 18.30 horas tendrá lugar el desfile procesional de la cruz, desde la casa hermandad, acompañado por la Banda de Cornetas y Tambores del Cristo de la Misericordia.

Una vez finalizada la procesión, en los aledaños de la plaza de España, habrá una velada en la que actuarán: el grupo de chistes 'El Boli', Aires Flamencos y el Coro Nuestra Señora de Las Nieves. Además, se pondrá una barra con precios populares.

- La hermandad Cristo del Perdón tiene prevista la salida procesional el sábado, 8 de mayo, a las 18.00 horas, desde la iglesia de San José. El domingo, 9 de mayo, a las 13.00 horas celebrará un certamen de bandas.

Mercadillo solidario por Haití

El próximo día 12 y 13 de mayo en el parque Miguel de Mañara se celebra el mercadillo solidario organizado por el comité de campaña 'La Rinconada con Haití'.

Se venderán objetos artesanales y manualidades y estará abierto desde las 18.30 horas.

Rally fotográfico por Haití

El próximo ocho de mayo el fotógrafo Diego Habernau realiza un rally fotográfico. La inscripción tiene un precio de cinco euros e incluye una bolsa con material fotográfico.

La inscripción puede hacerse por correo electrónico a info@fotohabernau.com o personalmente en el estudio de Habernau o en Radio Rinconada. El rally comienza a las 10.30 horas en el Parque Miguel de Mañara.

Es obligatorio traer cámara digital y tarjeta, ésta última ha de estar vacía en el momento del rally.

Seminario 'Facturación electrónica e innovación en el proceso'

El Centro de Estudios Empresariales organiza este módulo que tratará sobre cómo aplicar la facturación electrónica en las empresas. Lo imparte José Antonio del Río Sánchez, jefe de proyectos en el área del sector TIC y audiovisual de Sandetel. Está dirigido a empresarios, emprendedores y universitarios. Los interesados tienen hasta el viernes previo a la impartición del seminario para apuntarse.

Los Ulen vuelven a La Villa

La compañía regresa al Centro Cultural de La Villa los días 14 y 15 de mayo con su obra 'Maná, maná. Una crónica de parias'. El precio de la entrada es de 10 euros y el espectáculo comienza a las 21.00 horas.

Año a año ... TOMA NOTA



Primer libro de La Rinconada

Hace ahora 20 años se presentó el primer libro sobre la historia de nuestro municipio bajo el título de "Aspectos históricos de la villa de La Rinconada y de su barrio San José", escrito por el historiador Manuel Alfonso Rincón.

La obra, que hace un recorrido desde la prehistoria hasta nuestros días, ganó el I Concurso Monográfico sobre historia de La Rinconada organizado por el Área de Cultura.

Asimismo, la presentación del libro coincidió con la inauguración de la biblioteca pública municipal de La Rinconada, que en su apertura contaba con 1.900 volúmenes donados por instituciones y particulares, junto con algunas adquisiciones realizadas por el propio Ayuntamiento.

954 - 902
CIUDADANO

Para cualquier consulta

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano
participacion@aytolarinconada.es



TELÉFONO DE INTERÉS

Policía Local.....955 794 088

Bomberos.....955 794 098

Ambulatorio de La Rinconada.....955 622 775

Urgencias.....902 505 061

Ambulatorio Santa Cruz.....954 994 272

Ambulatorio El Mirador.....955 624 235

Cita previa y avisos a domicilio.....902 505 060

Ayuntamiento.....955 797 000

Tenencia de Alcaldía.....955 794 300

Felicitaciones

Debora Luque Ramos
¡Feliz cumpleaños! De parte de tus abuelos y de tus primos. Que tengas mucha suerte en los exámenes. Muchos besitos. Te queremos.



Manuel Amuedo Cerrada
Hola campeón, espero que en el día de tu cumpleaños te lo pases muy bien en compañía de todos los que te quieren. ¡Felicidades!



¡Felicidades Papis!
Les deseo un feliz cumpleaños a mi papi y a mi mami y que me sigais cuidando y queriendo tanto. Los abuelos y la tita también os felicitan.



Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/ Ayto. de La Rinconada (Plaza de España, 6, C.P.41309). / e-mail: tn@larinconada.es

Farmacias de Guardia

5 mayo - MIÉRCOLES

C/ Alberto Lista
95- 479 07 26

6 mayo - JUEVES

C/Madrid, 47
95- 479 02 34

7 mayo - VIERNES

8 mayo - SÁBADO

9 mayo - DOMINGO

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

10 mayo - LUNES

C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

11 mayo - MARTES

C/ Alberto Lista
95- 479 07 26

12 mayo - MIÉRCOLES

C/Madrid, 47

95- 479 02 34

13 mayo - JUEVES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

14 mayo - VIERNES

15 mayo - SÁBADO

16 mayo - DOMINGO

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

17 mayo - LUNES

C/ Alberto Lista
95- 479 07 26

18 mayo - MARTES

C/Madrid, 47
95- 479 02 34

19 mayo - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

20 mayo - JUEVES

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas
C/ Virgen de Gracia. tlf. 95-5797875.

Paseo del Almonazar
Entrada Calle San José - Crta. Bética
Viernes 7 / mayo / 2010
19:30 horas

El bulevar del Almonazar permite al ciudadano adentrarse en una nueva dimensión: un espacio para el encuentro, el paseo y la bicicleta. En definitiva, una oportunidad para hacer ciudad.



GOBIERNO DE ESPAÑA



JUNTA DE ANDALUCÍA



ayuntamiento de la rinconada

